



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 11 juillet 2012

INFORMATION MEDIAS

Centre de détention de la Polynésie française : M. Paul-Luc DINNEQUIN rencontre les stagiaires en formation au GSMA

M. Paul-Luc DINNEQUIN, Directeur à l'agence publique pour l'immobilier de la Justice et Mme Carole DABROWSKI, directrice de programme à l'APIJ se sont rendus au GSMA (Groupement du service militaire adapté) pour rencontrer les stagiaires en formation dans la perspective de la construction du futur centre de détention de la Polynésie française.

Ils étaient accompagnés de M. Jean-Michel JUMÉZ, chef de la subdivision administrative des Îles-du-Vent, de M. Jean DELPECH, Directeur des établissements pénitentiaires de la Polynésie française, de Mme Valentina CROSS, Tavana de la commune de Teva I Uta, de Mme Michelle TERAÏ, 5^e adjointe au maire de Teva I Uta, de M. Roméo LEGAYIC, président du syndicat mixte du Contrat urbain de cohésion sociale et des représentants du MEDEF.

En introduction de cette rencontre, le Lieutenant-colonel Stanislas LETONDOT, commandant du GSMA et le Commandant Thierry VIDEAU, directeur des formations au GSMA, ont présenté le programme de formation du GSMA mis en place dans le cadre de la cellule emploi.

Ce programme comprend quatre modules :

- 29 jeunes stagiaires, originaires de Papeari, ont intégré le GSMA et suivent actuellement un premier module de formation aux métiers du bâtiment (maçons, électriciens, plombiers) qui a débuté au mois de mai ;
- un deuxième module débutera en septembre pour la formation de 12 jeunes au métier d'agent de sécurité ;
- un troisième et un quatrième modules sont prévus en 2013. Ils permettront de recruter et former une quinzaine de jeunes aux métiers de travaux publics et agricoles.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr